



FACILITY SERVICE CLEANING SERVICE, HOUSE TECHNOLOGY, JANITOR SERVICE AND MORE

Your property needs versatile care/support – on a daily or weekly basis the tasks for maintenance cleaning are calling, there is a need for a janitor, that topples the challenge of winter service and ideally takes care for your house technology?

We from ASM take on those tasks completely. With us, you receive allrounders as well as the required experienced specialists moving in the background for the field of technology. All of our employees have one thing in common – they are all flexible, responsible, careful and efficient without exception.

Self-evidently you can expect that all of our employees are fluent in the German language, work independently and handle interactions respectful and discreet. And in the case of an unplanned situation occurring, we will search for a short-term solution for you.

Even for special use cases are we your contact person: we are happy to leave a professional first impression at your reception and have teams that are specialized in construction site cleaning. If interested please request the necessary information sheets.

ASM SICHERHEIT
ADVANCED SAFETY MANAGEMENT

FACILITYDIENSTE

REINIGUNGSDIENSTE, HAUSTECHNIK, HAUSMEISTERSERVICE UND MEHR

Ihre Immobilie benötigt vielseitige Betreuung - täglich oder wöchentlich steht die Unterhaltsreinigung an, Sie benötigen einen Hausmeister, der den Winterdienst und idealerweise auch Ihre Haustechnik übernimmt?

Wir von ASM gehen diese Aufgabenstellung ganzheitlich an. Bei uns erhalten Sie flexible Allrounder ebenso wie für bestimmte Aufgabenstellung wie beispielsweise im Bereich Technik die nötigen erfahrenen Spezialisten im Hintergrund. Alle unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben aber eines gemeinsam - sie sind flexibel, zuverlässig, sorgfältig und effizient.

Selbstverständlich können Sie erwarten, dass alle unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter fließend Deutsch sprechen, selbstständig arbeiten und im Umgang respektvoll sowie diskret sind. Und auch wenn einmal eine ungeplante Situation auftritt, werden wir für Sie eine kurzfristige Lösung suchen.

Auch für spezielle Anwendungsfälle sind wir Ihr Ansprechpartner: So hinterlassen wir gerne an Ihrem Empfang einen professionellen ersten Eindruck und haben auch Teams, die auf Baustellen-Endreinigung spezialisiert sind. Bitte fordern Sie bei Bedarf die entsprechenden Informationsblätter hierzu an.

REINIGUNG

HAUSTECHNIK

HAUSMEISTERDIENSTE

EMPFANGSDIENSTE

KONTAKT

Binger Straße 22 | T: 06131 / 46 48 47 - 0 | www.advanced-safety.de
55122 Mainz | F: 06131 / 46 48 47 - 1 | info@advanced-safety.de

ASM Advanced Safety Management GmbH iG
Zentrale Binger Straße 22
55122 Mainz

Telefon +49 (0)6131 46 48 47 - 0
Telefax +49 (0)6131 46 48 47 - 9
E-Mail info@advanced-safety.de
Internet www.advanced-safety.de

